

## Contradicción en Wainraihgt

● La reciente elección de Rodrigo Wainraihgt como alcalde de Puerto Montt ha suscitado controversia debido a sus declaraciones sobre la remoción de “operadores políticos” del municipio. La Asociación Nacional de Empleados Fiscales (Anef) calificó estas afirmaciones como “amenazas masivas” contra los funcionarios públicos, expresando su preocupación por la estabilidad laboral de los trabajadores municipales.

Es pertinente recordar que durante su gestión como seremi de Vivienda y Urbanismo en la Región de Los Lagos, Wainraihgt facilitó la incorporación de personas de confianza en el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), incluyendo al actual alcalde suplente de Puerto Montt, Fernando Binder. Además, tras asumir como diputado, Mauro González (RN) contrató a Wainraihgt como asesor, desempeñándose como coordinador territorial.

Aunque esta contratación se realizó dentro del marco legal, plantea cuestionamientos éticos sobre la coherencia entre el discurso y las acciones de Wainraihgt en relación con la influencia política en la administración pública. Estas situaciones evidencian una aparente contradicción en la postura de Wainraihgt, quien critica la presencia de operadores políticos en el municipio, mientras ha participado

en prácticas similares en su trayectoria profesional.

Para promover una gestión municipal transparente y profesional, es fundamental que el alcalde electo aplique los mismos estándares éticos que exige a otros, evitando dobles estándares que puedan socavar la confianza pública en su administración.

*Pedro Martínez M.*